

看護学校だより

浜田医療センター附属看護学校 <http://www.hamakan-nh.jp/>

オープンスクール

平成29年4月4日(火)に春のオープンスクールを開催し、県内を中心に18校、54名という多くの高校生に参加いただきました。参加者からは、「同じ高校から看護学校に進学した先輩からたくさん話を聞くことができよかった」「いろんな体験ができてよかった」「看護について前より興味がわいた」などの感想をいただきました。実施した学生達はこれまで学習してきた知識・技術を振り返り、参加者に分かりやすく伝え、楽しく体験してもらえるように工夫をしていました。

当校のオープンスクールは年2回実施しており、次回は7月29日(土)を予定しています。まだ参加されたい方も是非ご参加ください。小・中学校の生徒さん、保護者の方もお気軽にご参加ください。お待ちしております。

●次回オープンスクール ……………

平成29年7月29日(土)



学校紹介



ハンドマッサージ



フィジカルアセスメント



沐浴



創傷処置



フィジカルアセスメント



全体交流会



全体交流会

平成29年度 入学式

平成29年4月7日(金)に入学式を挙行し、49名の新生を迎えました。

新入生「誓いのことば」

新入生代表 木村 愛実

本日、浜田医療センター附属看護学校への入学が許可されたことを大変嬉しく思います。私が看護師を志したきっかけは、浜田医療センターに通院しはじめたことです。関わってくれた看護師さんが優しく接して下さり、私の不安な気持ちを取り除いてくれました。私はこのような看護師になって地元で働きたいと強く感じました。看護師は、身体的なケアや診療の補助をするのはもちろんのこと、安心して治療を受けていただけるように、患者さんの心に寄り添うことが大切です。私は、患者さんとの関わりのなかで、笑顔を絶やさず、信頼される看護師を目指しがんばりたいです。がんばるとは、“頑な”に“張る”と書きますが、私は“顔”が“晴れる”と書いて顔晴ると考え、晴れやかな顔、笑顔で一先懸命取り組みます。そのために私たちはこれからの学校生活を通して、看護師として必要とされる知識・技術・態度を身につけ、専門的な学習に励むよう努めます。そして、この学校で関わる全ての人との出会いを大切に、仲間とともに励まし合って努力していきたいと思えます。

私たち新入生一同はこの浜田医療センター附属看護学校で立派な看護師を目指して努力することをここに誓います。在学中は、病院職員の皆様、先生方、先輩方には温かいご指導とお導きを心よりお願い申し上げます。



学校長式辞



誓いのことば 新入生代表 木村 愛実



歓迎のことば 在校生代表 3年生 千原みと



学校職員紹介

新年度、学校職員も新しいメンバーを加え、新体制で頑張っていきます!!

